



Planes formativos subvencionados por el Servicio Público de Empleo Estatal y Ministerio de Educación

Desde Dabo Consulting, continuamos con la estrategia de ofrecer un servicio integral a la formación, es por ello que hemos sido seleccionados por el Ministerio de Educación para la ejecución de programas de formación de ámbito estatal para la adquisición y mejora de competencias profesionales para las empresas, los trabajadores y las personas desocupadas.

Este tipo de formación, totalmente gratuita, viene a cubrir la demanda de formación adicional a la Formación Programada para empresas.

La oferta actual que disponemos es:

Programa de formación subvencionada por el Ministerio de Educación a través de [Certificados de profesionalidad acreditables](#).

¿Quién puede realizar este curso?

- 1.Trabajadores ocupados de cualquier sector
- 2.Aquellos empleados con contrato fijo discontinuo de cualquier sector
- 3.Empleados en situación de ERE/ERTE de cualquier sector
- 4.Autónomos de cualquier sector
- 5.Cuidadores no profesionales

Requisitos mínimos:

Los requisitos de acceso dependeran del nivel de cualificación del certificado. Estos niveles se pueden observar en los requisitos que se exigen en cada certificados de profesionalidad.

¿Qué es un módulo de certificado de profesionalidad?

Módulo de certificado de profesionalidad

Programa Ministerio de Educación

Los **certificados de profesionalidad son formación reglada y tienen carácter oficial y validez en todo el territorio nacional.**

El título es oficial y es expedido por el Ministerio de Educación.



Formación totalmente gratuita



Formación online con parte presencial en algunos casos.



Según el nivel del certificado de profesionalidad tendrán **requisitos de formación previa**



Para trabajadores asalariados, autónomos y desempleados

Mejora tus competencias, las de tus empleados o ciudadanos de forma totalmente gratuita con esta nueva modalidad de formación subvencionada.

Ayuntamientos

Desde los ayuntamientos creen firmemente en la importancia de la formación continua como vehículo para el crecimiento y desarrollo personal y profesional de sus vecinos.

Este acuerdo ofrece, a todos los vecinos de las diferentes localidades que lo deseen y tengan los requisitos de acceso, la oportunidad de obtener un Certificado Profesional en aquel puesto de trabajo que quieran desempeñar. Este título oficial permitirá a nuestros vecinos obtener un reconocimiento de competencias profesionales acreditado con validez no solo en España sino también en toda Europa.

La formación a realizar para la obtención de los certificados profesionales, consistirá en la realización de una parte teórica online, unas sesiones presenciales para tutorías, evaluaciones y una parte práctica en las empresas mejorando vuestra empleabilidad y la posibilidad de acceder a determinados puestos de trabajo, ya que sin dicha titulación nos sería más difícil por no decir en algunos casos imposible acceder a los mismos.

Actualmente en Andalucía las provincias junto a sus municipios que disponen de esta oferta educativa son:

Málaga, Sevilla y Almería.

En esta última, se encuentran disponibles en los municipios de: Mojácar, Los Gallardos, Cuevas del Almanzora, Garrucha, Vera, Huércal - Overa

Redes Sociales

DIARIO DE ALMERÍA - Miércoles 8 de Noviembre de 2023

VERA

Subida al Cerro del Espíritu Santo para recordar el seísmo de 1518

Un centenar de personas disfrutaron de una jornada para rendir homenaje a las víctimas del temblor

Redacción
El pasado domingo se llevó a cabo la subida al cerro del Espíritu Santo, un homenaje a las víctimas del terremoto del 9 de noviembre de 1518, una tragedia humana que ha marcado la historia de la ciudad. La salida arrancó con una concentración en el Pabellón de la Plaza de la Constitución, donde se leyó un manifiesto que recuerda el momento, concierne a las víctimas y a la memoria de los que murieron en la tragedia.



El PSOE pide "más realismo y trabajo" al equipo de Gobierno local

Los socialistas condenan que los representantes del equipo de Gobierno estén dedicados en su mayoría a la gestión de la ciudad y no a la política

Redacción
Los socialistas condenan que los representantes del equipo de Gobierno estén dedicados en su mayoría a la gestión de la ciudad y no a la política. Además, critican que el equipo de Gobierno no ha sido capaz de llevar a cabo una política clara y coherente. Los socialistas exigen que el equipo de Gobierno se dedique a la política y no a la gestión de la ciudad.

La ciudad y el Grupo Dabo ofrecen opciones formativas con certificado de profesionalidad

El objetivo es que cada trabajador pueda lograr sus metas a través de cursos gratuitos y adaptados

Redacción
Si cada trabajador puede lograr sus metas a través de cursos gratuitos y adaptados, el objetivo es que cada trabajador pueda lograr sus metas a través de cursos gratuitos y adaptados. El Grupo Dabo ofrece opciones formativas con certificado de profesionalidad para mejorar las habilidades de los trabajadores.



Además, los salones presentados están programados con actividades

Grupo Dabo es una empresa que se dedica a la formación profesional. Además, los salones presentados están programados con actividades para mejorar las habilidades de los trabajadores. El grupo ofrece cursos gratuitos y adaptados para mejorar las habilidades de los trabajadores.

Ayuntamiento Montoro
30 de octubre a las 11:45

¡Noticia importante! En el Ayuntamiento de Montoro, tenemos una firme creencia en la importancia de la formación continua como motor de crecimiento y desarrollo personal y profesional para nuestros vecinos. Por ello os anunciamos que hemos alcanzado un acuerdo con Grupo Dabo, un centro de formación de referencia en el ámbito educativo y el adjudicatario de la convocatoria de formación de oferta del Ministerio de Educación. Este acuerdo permitirá a nuestros vecinos acceder de manera completamente gratuita a una amplia variedad de titulaciones oficiales. Esta formación va dirigida a trabajadores ocupados de cualquier sector y autónomos.

La oferta formativa es diversa, abarcando campos como la asistencia en la gestión de procedimientos tributarios, actividades de gestión administrativa, agricultura, turismo, informática y mucho más. Hay una amplia gama de opciones para que encuentres la formación que mejor se adapte a tus intereses y necesidades.

El plazo de inscripción ya está en marcha y se mantendrá abierto hasta el 31 de Diciembre de 2023. Acceder a esta oportunidad es sencillo: solo necesitas realizar tu solicitud a través del siguiente enlace <https://grupodaboconsulting.com/servicios/formacion/ayuntamiento-de-montoro/> o visitando el punto de información en el Centro Guadalinfo.

Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento a Grupo Dabo por presentarnos esta iniciativa, la cual beneficiará a todas las personas de Montoro. No pierdas la oportunidad de enriquecer tus conocimientos y habilidades de forma gratuita, lo que sin duda impulsará tu empleabilidad.



Me gusta 11 veces compartido
Comentar
Compartir

mojarcar_cultura · Seguir

Aprovecha la oportunidad de obtener un certificado de profesionalidad. Escanea el código QR y podrás ver todo el catálogo de cursos disponibles y el formulario de inscripción. También puedes ver un vídeo explicativo en el siguiente enlace: <https://youtu.be/JAPbdtAphVw?feature=share>

2 días

15 Me gusta
HACE 2 DÍAS

Entra para indicar que te gusta o comentar.

Consigue una titulación oficial de forma totalmente gratuita a través de Certificados de profesionalidad expedidos por el Ministerio de Educación

¡EL AYUNTAMIENTO DE ALMOGIA APUESTA POR LA FORMACIÓN DE SUS VECINOS Y VECINAS!

¿Quieres saber más?

Escanea el código QR y descubre qué formación hay disponible para ti

PARA LA REALIZACIÓN DE CUALQUIER CURSO, PUEDES UTILIZAR LOS RECURSOS TECNOLÓGICOS DE NUESTROS CENTROS.



MÁLAGA

AR UE-12, Carretera Romeral, Cruce del Romeral,
Edificio Dólmenes, Segunda planta
Pol. Ind. de Antequera
29200 Málaga



952 702 978



✉ info@grupodaboconsulting.com

🌐 www.grupodaboconsulting.com

🐦 @DaboConsulting **f** @DaboConsulting